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О самом важном

 Открытое письмо 
Президенту Российской Федерации 
Владимиру Владимировичу Путину

Лекарство против жадности

Вкратцетема

Без  комментариеВ Срочно В номер!

В президиуме заседания (слева направо) – помощник депутата Государственной Думы РФ 
Владимир Серов, депутаты Законодательного собрания области Александр Тельтевской, 
Владимир Вавилов и Маргарита Савоськина, председатель областной Палаты депутатов от 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Василий Детковский. 

В Вологде прошло совмест-
ное заседание Совета регио-
нального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и Со-
вета областной Палаты депута-
тов-справедливороссов. 

Помимо текущих вопросов (при-
ем в партию новых членов, заслу-
шивание отчета о работе фракции 
справедливороссов в областном За-
конодательном собрании, рассмо-
трение новой редакции программы 
партии), собравшиеся приняли ре-
шение об участии в общепартий-
ном  социально – патриотическом 

проекте «История Великой Победы 
в истории семьи», а также оценили 
ситуацию, связанную с движением 
электричек на территории Воло-
годской области. Было поддержано 
предложение подготовить открытое 
письмо на имя Президента России 
Владимира Путина с просьбой вер-
нуть расписание движения приго-
родных поездов, которое в наиболь-
шей степени учитывало интересы 
граждан, но было отменено желез-
нодорожниками как «экономически 
невыгодное» (текст письма опу-
бликован выше.)

Вологодская областная органи-
зация Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ высоко оцени-
вает Ваши действия, направленные 
на нормализацию ситуации, свя-
занной с движением электричек. 
Именно Ваше личное вмешательство 
заставило руководство РЖД прекра-
тить безответственный эксперимент, 
печальным итогом которого могла 
стать полная ликвидация пригород-
ного железнодорожного сообщения в 
нашей стране. 

В то же время считаем необходи-
мым проинформировать, что осу-
ществление Вашего поручения на 
территории Вологодской области 
проведено непоследовательно и по-
ловинчато, оставив недовольными 
тысячи жителей нашего региона. 
В частности, не были возвращены 
в расписание очень важные рейсы: 
«Вожега-Харовская-Вологда» с от-
правлением в 4.30 и «Вологда-Ха-
ровская-Вожега» с отправлением 
в 18.30, а также «Вологда-Черепо-
вец» с отправлением в 8.30. Вре-
мя отправления мы называем не 
случайно: несложно понять, что 

на этих электропоездах люди, про-
живающие в населенных пунктах 
рядом с железной дорогой, поутру 
добирались на работу, а вечером с 
работы, на этих поездах они успе-
вали добраться до учебного заве-
дения,  медицинского учреждения, 
социальной службы. 

Мы убеждены, что драматическое 
положение в экономике и ухудшение 
ситуации на рынке труда обязывают 
создавать нашим гражданам опти-
мальные условия для трудоустрой-
ства и получения социальных услуг, 
но эгоистические действия железно-
дорожников приводят к прямо про-
тивоположному результату. 

Просим Вас, уважаемый Влади-
мир Владимирович, не оставлять эту 
важную тему без внимания! Ваши ре-
шительные шаги, направленные на 
поддержку интересов регионов, всег-
да найдут энергичную поддержку с 
нашей стороны!

Совет регионального 
отделения

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ по Вологодской 

области

Уважаемый Владимир Владимирович!

Решение крупнейших торго-
вых сетей о временном замора-
живании цен на ряд социаль-
но значимых товаров в целом 
можно приветствовать, но в 
сложившейся социально-эко-
номической ситуации этого не-
достаточно. 

Такое заявление сделал нака-
нуне председатель Партии СПРА-

СПраВеДЛиВороССЫ треБУЮт реаЛЬноГо  
СниЖениЯ торГоВЫХ наценок, 

а не ДекЛаратиВноЙ «заморозки цен»
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Ми-
ронов. 

Парламентарии фракции спра-
ведливороссов в Государственной 
Думе  предлагают законодатель-
но ограничить наценки на  товары 
социально значимой группы 15-ю 
процентами.

«При существующих торговых 
наценках, которые могут исчислять-
ся десятками процентов от цен про-
изводителя, замораживание цен – в 
большей степени символический 
жест, - считает Сергей Миронов. – 
По-настоящему  стабилизировать 
ситуацию может только введение 
предельных торговых наценок».

Напомним, законопроект об 
ограничении торговой наценки на 
товары первой необходимости был 
внесен думской фракцией справед-
ливороссов  еще весной прошлого 
года, но месяц назад он был откло-
нен голосами партии власти, кото-
рая, по мнению справедливороссов, 
защищает в первую очередь инте-
ресы крупного капитала, тесно свя-
занного с властью.
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ОТОВСюДу ОбО ВСЕМ. 
НОВОСТИ РАйОННых 
ПАРТОРГАНИЗАцИй

ВЛАСТь ДОЛжНА РАЗДЕЛИТь 
ТРуДНОСТИ С ПРОСТыМИ 
ЛюДьМИ. АНТИкРИЗИСНАЯ 
ПРОГРАММА ОбЛАСТНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ

НА ПЕРЕЕЗДЕ. ШЕкСНИНСкИЕ 
СПРАВЕДЛИВОРОССы ДОбИВА-
юТСЯ СТРОИТЕЛьСТВА бЕЗ-
ОПАСНОГО ПЕРЕхОДА чЕРЕЗ 
ОжИВЛЕННую жЕЛЕЗНую 
ДОРОГу

НА ВыбОРАх В укРАИНЕ ВМЕ-
СТО бюЛЛЕТЕНЕй буДуТ бРО-
САТь В уРНы САМИх кАНДИДА-
ТОВ. ЛучШИЕ АНЕкДОТы ДНЯ!

А мы пойдем 
на север!

Депутат фракции справед-
ливороссов в Государственной 
Думе Ольга Епифанова про-
информировала о новой гос-
программе социально-эконо-
мического развития северных 
территорий России.

Депутат Епифанова представляет 
в парламенте наших соседей – архан-
гелогородцев. Она рассказала, что по 
инициативе фракции СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ Президент Путин дал 
распоряжение подготовить масштаб-
ную государственную программу, рас-
считанную до 2020 года, и в настоя-
щее время этот документ уже готов к 
обсуждению в комитетах Думы. 

В программе особо выделены три 
направления. 

Первое – обеспечение региона де-
шевой электроэнергией и совершен-
ствование транспортных тарифов, 
которые сегодня неподъемны и для 
многих граждан, и для значительной 
части предприятий.

Второе – возобновление массово-
го строительства дешевого жилья для 
молодых семей, чтобы переломить 
негативные демографические тенден-
ции  – в частности, старение населе-
ния.

Третье – усовершенствование си-
стемы материальных стимулов для 
работающих северян.  Сегодня уже 
всем понятно, что Россия – не Кана-
да, и «вахтовый метод» работы на се-
вере у нас не привьется еще лет сто.  
Хотя бы потому, что в южных краях 
нас особо не ждут. Особенно сегодня, 
когда там принимают сотни тысяч бе-
женцев из Украины.
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Бабушкина из Бабушкина

Без движения

БоЛЬшаЯ СемЬЯ аЛекСанДрЫ ВЛаДимироВнЫ БаБУшкиноЙ СтаЛа оСноВоЙ 
меСтноГо отДеЛениЯ Партии СПраВеДЛиВаЯ роССиЯ В БаБУшкинСком раЙоне.

наканУне

ниВа

Честно говоря, я не слишком 
доверяю гороскопам. Но в 
случае с Александрой Ба-

бушкиной вынужден признать: 
что-то в этом все-таки есть…

 Александра Владимировна роди-
лась в 1957 году, которому астрологи 
присвоили имя Красного Петуха. И 
если основными качествами людей, 
родившихся в год Петуха, считают 
чувство достоинства и верность сво-
им принципам, то родившиеся в год 
Красного Петуха, вдобавок к вышена-
званным свойствам, обладают еще и 
неукротимым стремлением к цели и 
обостренным чувством справедливо-
сти. И этот астрологический портрет 
словно срисован с Александры Бабуш-
киной!

…Ее родители были из поколения 
детей войны. В тяжелые годы, когда 
мужчин призвали на фронт, а тыл не 
покладая рук работал под девизом «Все 
для фронта, все для победы!», сельские 
ребятишки на равных со взрослыми 
трудились в обезлюдевших колхозах, 
выполняя, а иногда и перевыполняя 
плановые задания.  Понятно, что здо-
ровья им это не прибавило, поэтому из 
жизни они уходили рано. Но их дети 
получали в наследство от родителей 
такой мощный заряд жизнелюбия и це-
леустремленности, которого хватало на 
всю жизнь.

Вот и Александра с малых лет отли-
чалась непоседливым характером. Чуть 
подросла, и не раздумывая отправилась 
из родной деревни в Великий Устюг 
учиться на агронома в местном сельхоз-
техникуме. В начале 80-х, получив ди-
плом, молодая специалистка приехала 
на работу в Бабушкинский район – сна-
чала в колхоз «Север», а потом в совхоз 
«Бабушкинский». 

Эти края стали для Александры боль-
ше чем малой родиной – они подарили 
ей женское счастье. Выйдя замуж за хоро-
шего парня Виктора, носящего фамилию 
своего знаменитого земляка, революци-
онера Ивана Васильевича Бабушкина, 
Александра родила двоих детей – сына и 
дочь. Сегодня им уже за тридцать, сами 
стали родителями, но для Александры 
Владимировны они навсегда останутся 
милыми пострелятами…

- Позднее эти годы назовут угрюмым 
словом «застой», - говорит Александра 

Владимировна. – Но для нас это был пе-
риод светлых надежд. Мы верили, что 
живем в самой справедливой и могучей 
стране в мире, и эта вера побуждала нас 
честно работать и жить по совести. Сей-
час модно хаять прошлое, сваливая на 
предыдущие поколения всю вину за ны-
нешние провалы. Но можно ли забыть, 
что в те годы наш совхоз «Бабушкин-
ский» был процветающим хозяйством, 
откуда молодежь не бежала восвояси, 
как бежит из деревни сейчас? 

В совхозе Александра Бабушкина 
работала много лет, пока непродуман-
ная экономическая реформа железным 
катком не прошлась по российской де-
ревне. Выяснилось, что производить 
сельхозпродукцию на родной ниве 
невыгодно – проще покупать ее за не-
фтедоллары за рубежом. И покатились 
в тартарары самые крепкие хозяйства, 
и начали искать себе новое место под 
солнцем  самые грамотные работники. 

Александра Владимировна устро-
илась бухгалтером в районное муни-
ципальное предприятие ЖКХ, но и эту 
сферу не пощадили «реформаторы»: 
предприятие попало в частные руки и 
многие работники оказались не нуж-
ны…

- Я на собственном опыте прочув-
ствовала, какая бесчеловечная модель 
экономики у нас построена, - продолжа-
ет Александра Владимировна. – И каки-
ми бы разговорами о свободном рынке и 
эффективности производства все это ни 
прикрывалось, всем понятно, что воло-
годскую деревню убивают на корню…

Неудивительно, что неприятие про-
исходящего привело Александру Ба-
бушкину в ряды партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, которая последовательно 
отстаивает права простых тружеников, 
в том числе селян. А следом за Алексан-
дрой Владимировной, как за неоспори-
мым авторитетом, потянулись в партию 
ее родные – муж, дочь Людмила, се-
стры Анна, Галина и Валентина. А сын 
и зять в партии формально не состоят, 
но являются активными сторонниками 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

- Наше районное отделение– не-
большое, нет и двадцати человек, - за-
вершает нашу встречу Александра Ба-
бушкина. – Зато у нас нет «мертвых 
душ». Это в партию власти приходят за 
карьерой и привилегиями, а в оппози-
цию идут только те, для кого честь и со-
весть важнее жирной похлебки… 

Михаил Ростов.

Новости 
районных 

парторганизаций
Накануне в Доме-музее Ивана 

Милютина, самого яркого градона-
чальника в истории череповецкой 
благотворительности, собрались 
руководители предприятий, инди-
видуальные предприниматели и 
обычные горожане, оказывающие 
бескорыстную помощь согражда-
нам. Среди них - руководитель пар-
торганизации справедливороссов  в 
Череповце, депутат городской Думы 
Алексей Важенин, который за лич-
ные средства построил игровой дет-
ский комплекс на улице Красной, 
ставший украшением  жилмассива. 
Важенин сообщил нашей газете, что 
планирует ежегодно строить по од-
ной детской площадке в различных 
районах города металлургов и при-
звал других череповецких мецена-
тов последовать его примеру.

***                                     
Накануне состоялось собрание 

местного отделения СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ в Бабаевском райо-
не. Партийцы приняли в свои ряды 
новое пополнение, избрали Совет 
местного отделения и членов кон-
трольной комиссии. Новым лиде-
ром бабаевских справедливорос-
сов стал Антон Серов. В собрании 
приняли участие Председатель 
регионального отделения партии 
в Вологодской области Александр 
Тельтевской и помощник депутата 
Государственной Думы РФ Влади-
мир Серов.

***
Накануне активные участницы 

общественных организаций "Дети 
войны", Совета ветеранов, Обще-
ства "Знание" и члены местного 
отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ в Великоустюгском районе 
были приглашены на праздничное 
мероприятие, посвященное Жен-
скому дню. Организатор меропри-
ятия Александр Тельтевской по до-
брой традиции поздравил женщин, 
пожелал им прекрасного весеннего 
настроения, больших успехов в ра-
боте и личной жизни.

***
Накануне в Вологде побывала 

с рабочим визитом депутат Госу-
дарственной Думы РФ (фракция 
«Справедливая Россия») Татьяна 
Москалькова.  Она приняла участие 
в «круглом столе» на тему «Муни-
ципальная милиция. Перспективы 
создания», организованном фрак-
цией справедливороссов в  Законо-
дательном собрании Вологодской 
области по инициативе заместителя 
председателя областного парламен-
та Виктора Вавилова, встретилась 
со спикером Заксобрания Георгием 
Шевцовым и начальником УМВД 
России по Вологодской области Ви-
талием Федотовым, посетила ряд 
торговых предприятий города для 
ознакомления с ценовой ситуаци-
ей, а также обсудила наиболее зло-
бодневные вопросы с руководством 
регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Ком-
ментируя итоги вологодских встреч 
Татьяны Москальковой, Виктор  
Вавилов подчеркнул, что работа 
над законом, регламентирующим 
деятельность муниципальной ми-
лиции, сталкивается с различными 
препятствиями. Именно поэтому 
встречи федеральных законотвор-
цев в регионах так важны для вы-
работки документа, в полной мере 
отражающего интересы государства 
и общества.

Экономические санкции дали 
российскому селу беспрецедент-
ный шанс вырваться из затяжной 
депрессии. Но власть не торопит-
ся воспользоваться этим шансом, 
теряя время и возможности.

Наш регион, к сожалению, не стал 
счастливым исключением из правил. 
Вологодская область сегодня - один 
из проблемных субъектов Российской 
Федерации. У нас много долгов, а до-
ходы бюджета едва покрывают основ-
ные расходы, поэтому рассчитывать на 
значительную бюджетную поддержку 
было бы наивно. Но даже если бы про-
изошло чудо и Правительство области 
нашло необходимые средства, карди-
нально изменить ситуацию в сельском 
хозяйстве невозможно без системной 
корректировки общегосударственной 
аграрной политики. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
имеет четкую программу преодоле-
ния кризиса в этой жизненно важной 

отрасли. Мы считаем, что государство 
обязано перейти от  нерегулярной по-
мощи сельскому хозяйству к системно-
му развитию аграрно-промышленного 
комплекса.

Как этого добиться? Во-первых, рез-
ко увеличить инвестиции. На развитие 
сельского хозяйства надо направлять 
не менее 10% госбюджета. Необходимо 
создавать и развивать крупные агропро-
мышленные предприятия, способные 
устоять в условиях кризиса и реализо-
вывать масштабные инвестиционные 
проекты. Нужно поддерживать коопе-
рацию индивидуальных крестьянских 
и фермерских хозяйств, предоставлять 
им льготные кредиты, выделять землю 
в собственность тем, кто желает и умеет 
ее обрабатывать, ввести трехлетние на-
логовые каникулы для тех, кто только 
начинает работать на земле.

Наша партия считает, что государ-
ство обязано поддерживать крестьян 
закупками сельхозпродукции по га-

рантированным среднерыночным це-
нам, контролировать тарифы и цены 
на сельхозтехнику, запчасти, ГСМ, ми-
неральные удобрения, обеспечивать 
льготы специалистам, приезжающим 
работать на село. Крайне важно раз-
вивать сельскохозяйственную науку и 
образование. И совершенно необхо-
димо восстановить социальную сферу 
села – строить дороги, газифицировать 
деревни, восстанавливать медицину и 
образование.

Только реализация всех названных 
мер позволит вернуть российскому селу 
то место, которое оно исторически за-
нимало в жизни нашей страны.

Александр Калябин, 
председатель постоянного 

комитета Законодательного 
Собрания Вологодской области 

по аграрному комплексу 
и продовольствию, 

член фракции  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Александра бабушкина с юным поколением бабушкинцев.
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По ВоЛоГоДСкоЙ оБЛаСти.
Девиз нашей програм-

мы понятен каждому: «Се-
годня - снижение издержек 
для бизнеса и населения, 
завтра - социальная ста-
бильность для всех».

К сожалению, до настоя-
щего времени антикризисный 
штаб при Правительстве об-
ласти не представил вологжа-

Власть должна разделить трудности 
с простыми людьми

За 2014 год областные предприятия 
птицеводства получили из региональ-
ного бюджета 250 млн. рублей, что рав-
ноценно оплате 50 яиц на каждого жи-
теля Вологодской области. Несмотря 
на это долговые кредитные обязатель-
ства отрасли на начало года  превысили   
8 млрд. руб.

По состоянию на 17.02.2015 года чис-
ленность вологжан, признанных безра-
ботными, составила 8470 человек (рост 
с начала года на 4%). Уровень нереги-
стрируемой безработицы гораздо выше.  
В то же время расходы на содержание 
Департамента труда, центров занятости 
и безработных  в области за 2014 год со-
ставили  645 млн. руб. (114,7 млн. рублей 
расходы на аппарат и 65 тыс. руб. в рас-
чете  на одного безработного).

Средняя заработная плата чиновни-
ков в Вологодской области составля-
ет 47 тыс. руб. в месяц, а в среднем по 
экономике региона — лишь 26 тыс. руб. 
Расходы областного бюджета на допол-
нительное пенсионное обеспечение  
госслужащих за 2014 год составили  по-
рядка 200 млн. руб., при этом расходы 
областного бюджета на обеспечение де-
ятельности муниципальных образова-
ний в 2015 году уменьшены  на 40%.

 В Московской области   инвентаризационная  стоимость  
недвижимого имущества в  10-30 раз ниже, чем на аналогич-
ные  объекты на территории Вологодской области.  В качестве 
примера:  инвентаризационная  стоимость 1-комн. квартиры 
41 кв.м. в многоквартирном доме 2002 г. постройки в г. Бала-
шиха Московской области составляет 124 тыс.руб.,  и при  на-
логовой ставке 0,1%  налог к уплате в 2014 год составил  всего 
124 рубля. В то же время в г. Великий Устюг  за 2-комн. квар-
тиру 54 кв.м. в  многоквартирном доме 1984 г. постройки при  
инвентаризационной стоимости  933 тыс.руб и  налоговой 
ставке  0,38%  налог к уплате составляет 3543 руб., а налог  на 
сельский дом площадью 48 кв. м. 1980 г.п. при  инвентариза-
ционной стоимости  407 тыс. руб и  налоговой ставке  0,31%, 
составил 1362 руб. - в 10 раз больше, чем за квартиру в ново-
стройке столичного региона.

сутствие продукции местных 
производителей на прилавках 
сетевых магазинов;

- приостановить на срок 
до 01.01.2017 года действие 
ст.11.23 Административного 
Кодекса РФ об обязательной 
установке тахографов на грузо-
вые автомобили массой менее 
15 тонн, осуществляющие пере-
возку опасных грузов  в  грани-
цах региона; 

- для селян облегчить усло-
вия предоставления субсидий 
на  компенсацию затрат на 
уплату процентов по кредитам 
и на один литр произведенного 
молока.  Отложить требования 
по устройству убойных пун-
ктов; 

- для предприятий пере-
работки и производителей 
продуктов питания, зареги-
стрированных на территории 
Вологодской области, преду-
смотреть льготы в размере до 
100% по налогу на имущество, 
земельному и транспортному  
налогу;

Правительства и муниципаль-
ных образований области на 
уровне средней зарплаты по 
экономике в регионе и в му-
ниципальном районе соответ-
ственно. 

- На  срок до 01.01.2017 года 
приостановить меры допол-
нительного пенсионного обе-
спечения госслужащих и лиц, 

УВАжАЕМыЕ ВОЛОГжАНЕ, 
ЗЕМЛЯКИ!

Если  вы поддерживаете антикризисную 
программу Вологодского регионального 

отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ  РОССИЯ,  

у вас есть замечания и  предложения.
Просим  дать отзыв на e-mail:  

spravedlivo35@mail.ru,  
160000 г. Вологда 

ул. Предтеченская д.19 оф. 132 
т./ф (8172) 21-12-97

нам внятный план конкретных 
действий, нацеленных на ста-
билизацию социально-эконо-
мической ситуации в регионе. 
Соглашение с производителя-
ми и торговыми сетями о вре-
менном сдерживании цен – это 
скорее пропагандистская акция, 
которая не может иметь долго-
временного эффекта.  Необхо-
димо срочно принять безотла-
гательные меры по изменению 
федерального и областного за-
конодательства, включая вре-
менный мораторий на испол-
нение некоторых действующих 
нормативных актов и законов. 
Пересмотреть в сторону эффек-
тивности программы поддерж-
ки аграриев и переработчиков 
сельхозпродукции. Обеспечить 
сокращение нелегальной заня-
тости в малом бизнесе  сниже-
нием издержек по администри-
рованию и местным налогам. 

1. Для улучшения 
предпринимательского 

климата:
- снизить  вдвое ставки 

налогов для налогоплатель-
щиков, применяющих  упро-
щенную систему налогоо-
бложения и единый налог на 
вмененный доход;

- уменьшить вдвое размер 
потенциально возможного до-
хода для ИП, применяющих 
патентную систему налогоо-
бложения (в зависимости от 
муниципального образова-
ния);

-  внести в пп.6 п.2 Ст.346.26 
Налогового Кодекса РФ изме-
нение по ЕНВД для рознич-
ной торговли,  увеличить раз-
мер площади торгового зала с 
150 до 300 кв.м., что позволит 
увеличить доходы местных 
бюджетов от федеральных тор-
говых сетей и обеспечить при-

служащих  снижение  разме-
ра  доплаты к пенсии с 80% 
от заработной платы до 20 
тыс. руб., для глав районов 
и МО - с 55% от заработной 
платы до 10,0 тыс. руб., для 
муниципальных служащих 
установить доплаты к пенсии 
в размере не более 5,0 тыс. 
руб. 

3. Ослабить социальную 
нагрузку на простых 

людей
-   На срок до 01.01.2017 

года вернуть органам местного 
самоуправления  право прод-
ления на выплаты пособий 
гражданам, официально при-
знанным безработными.

- На срок до 01.01.2017 года 
приостановить Программу ка-
премонта общего имущества 
многоквартирных домов на тер-
ритории Вологодской области  
(обязательные платежи населе-
ния).     

- Ввести  сроком до 
01.01.2017 года мораторий на 
повышение тарифов на комму-
нальные и  жилищные услуги. 

- С учетом снижения реаль-
ных доходов населения, на срок 
до 01.01.2017 года не вводить 
расчет стоимости объектов на-
логообложения от кадастровой 
стоимости. 

- Пересмотреть и снизить в 
два раза размер инвентариза-
ционной стоимости недвижи-
мого имущества и земельных 
участков, уменьшить вдвое 
установленный на территории 
Вологодской области размер  
транспортного налога.

Назрела потребность ввести 
двухлетний мораторий на повы-
шение коммунальных тарифов 
для потребителей. 

На основе обращений граж-
дан, предпринимателей и 
встреч с избирателями реги-
ональное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
предлагает следующее.

замещающих государственные 
должности, на всей террито-
рии Вологодской области, в 
т.ч. в муниципальных образо-
ваниях. 

- Изменить в областном 
законодательстве нормы до-
полнительных гарантий и 
пенсионного обеспечения 
госслужащих для лиц, заме-
щающих государственные  
должности области, а также  
глав районов и муниципаль-
ных образований. Законом 
области установить для гос-

-  прекратить неэффектив-
ную поддержку предприятий с 
госучастием.
2. Неизбежные трудности, 
возникшие у населения в 
период кризиса, не долж-

ны обходить стороной 
и представителей власти 

- Необходимо на срок до 
01.01.2017 года уменьшить 
вдвое расходы областного 
бюджета  на содержание Пра-
вительства  области. Устано-
вить средний размер зарпла-
ты чиновников областного 

С уважением, 
Александр Тельтевской,
председатель Совета 
регионального отделения 
Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ 
в Вологодской области,
депутат областного 
Законодательного  
Собрания.
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На переезде

 РЕЦЕПТы ПРИ АВИТАМИНОЗЕ

Ваш личный 
адвокат – 

Илья Скляр

анекДот, Да и тоЛЬко

итоГоинтерактиВнаЯ СВЯзЬ

на заметкУ ХозЯЙке

КАжДый, ПРАВО, 
ИМЕЕТ ПРАВО…

Заключил со страховой компа-
нией договор личного страхова-
ния жизни и здоровья от несчаст-
ных случаев. Во время действия 
договора попал в ДТП, получил 
травмы руки, ноги и головы. Стра-
ховая компания признала факт 
ДТП несчастным случаем, но стра-
ховую выплату произвела только 
за травму руки. Законно ли это?

Дмитрий Павлович,  
г.  Вологда

В данном случае Вам необходимо 
ознакомиться с договором страхова-
ния, а также с таблицей страховых вы-
плат, прилагаемой к договору личного 
страхования.

Если договором и таблицей пред-
усмотрены выплаты за поврежде-
ние ноги и головы застрахованного, 
страховая компания обязана Вам вы-
платить возмещение и за указанные 
повреждения, но только в пределах 
страховой суммы, предусмотренной 
договором.

***
 Имею ли я право обменять ку-

пленные канцелярские товары 
надлежащего качества?

Елена,  г. Вологда
Согласно ст. 25 Закона «О защи-

те прав потребителей», потребитель 
вправе обменять непродовольствен-
ный товар надлежащего качества на 
аналогичный товар у продавца, у ко-
торого этот товар был приобретен, 
если указанный товар не подошел по 
форме, габаритам, фасону, расцветке, 
размеру или комплектации.

Следует отметить, что потребитель 
имеет право на обмен указанного то-
вара только в течение 14 дней, не счи-
тая дня покупки. Обмен  проводится, 
если товар не был в употреблении, со-
хранены его товарный вид и потреби-
тельские свойства.

Однако стоит обратить внимание, 
что не все товары подлежат возврату 
по данному основанию. Существует 
утвержденный постановлением пра-
вительства РФ перечень непродоволь-
ственных товаров надлежащего ка-
чества, не подлежащих возврату или 
обмену на аналогичный товар других 
размера, формы, габарита, фасона, рас-
цветки или комплектации. Канцеляр-
ские товары в этот перечень не входят.

СПРАВКА 
«ЗС»

 
Илья Ми-

хайлович Скляр 
родился в 1983 
году в г. Ка-
лининграде в 
семье офицера 
Советской Ар-
мии. Закончил 
среднюю школу 
№1 г. Вологды, 
Московскую государственную юри-
дическую академию (Вологодский 
филиал). С 2006 года занимается 
юридической практикой, професси-
ональный адвокат. В 2014 году при-
нимал участие в выборах в Вологод-
скую городскую Думу от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. По ре-
зультатам «экзит-полл» одержал 
убедительную победу, которая была 
украдена у этого кандидата путем 
нечистоплотных махинаций со сто-
роны «партии власти». 

Обращаемся к Вам с проблемой, ко-
торая волнует все 18 тысячное население 
районного центра п. Шексна Вологод-
ской области. Это так называемый «Ста-
рый переезд». Исторически сложилось 
так, что поселок разделен на две части 
федеральной трассой А – 114 Вологда – 
Н. Ладога и железной дорогой Вологда – 
С. Петербург. Длина этих транспортных 
путей по территории поселка составляет 
3 км. Только за последние два года на 
железнодорожных путях у «Старого пе-
реезда» погибло 10 человек. В этом месте 
расположены остановки общественного 
транспорта. Это место перехода жителей, 
проживающих в микрорайоне Нифанто-
во (более 2,3 тыс. человек), рядом с пере-
ходом расположены административные 
и социальные учреждения. И вот уже на 
протяжении полувека шекснинцы пере-
ходят здесь транспортные пути, посколь-
ку это самый удобный и короткий марш-
рут. 

В связи с расширением автодороги до 
четырех полос в первоначальном вари-
анте проекта предполагался надземный 
переход через трассу. В связи с этим были 
многочисленные обращения по продол-
жению этого перехода через железнодо-

Райцентр Шексна буквально разрублен пополам желез-
ной и автомобильной магистралями  Вологда-Новая Ладо-
га. Но удобное, казалось бы, транспортное положение это-
го населенного пункта имеет высокую цену: при переходе 
этих оживленных трасс систематически гибнут люди. 

Для решения этого вопроса депутаты городского по-
селения Шексна от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
местное отделение партии по Шекснинскому району об-
ратились за помощью в Государственную Думу…

103265, Москва, улица Охотный ряд, дом 1
 Депутату Государственной Думы Чепа А.В.

Уважаемый Алексей Васильевич!

рожные пути, так как обе транспортные 
магистрали  расположены рядом, да и 
рельеф местности позволяет это сделать. 
Но по неизвестным причинам в проект 
вносятся изменения: вместо надземного 
перехода планируют поставить светофор-
ный объект, так что вопрос с переходом  
через железнодорожные пути тоже ока-
зался снят с повестки дня. 

Проблема в том, что в этом районе 
железнодорожные пути делают пово-
рот и видимость ограничена, а скорость 
прохождения составов увеличивается. 
В настоящее время железнодорожники 
пытаются сделать через железную дорогу 
регулируемый переход. Но это пробле-
му не решит. Интервал движения соста-
вов на этом участке составляет 10 минут, 
скорости  поездов, вероятно, будут расти 
и дальше. Передвижение людей в утрен-
ние, обеденное и вечернее время очень 
интенсивное. Участок так называемого 
«Старого переезда» очень сложный. Ре-
конструкция дороги уже идет. Если не 
решить эту проблему сейчас, то не избе-
жать новых трагедий с человеческими 
жертвами. 

Мы считаем, что необходимо сделать 
единый переход через обе транспортные 

магистрали с участием ОАО РЖД, ФКУ 
Упрдор «Холмогоры», правительства Во-
логодской области  и навсегда решить эту 
проблему. В конце концов, у нас вклады-
ваются миллионы и миллионы рублей в 
обеспечение безопасности автомобили-
стов, так неужели жизнь пешеходов стоит 
меньше?

Мы обращаемся к Вам, Алексей Ва-
сильевич, еще и потому, что благода-
ря Вашей поддержке уже удалось ре-
шить аналогичный вопрос с переходом 
для жителей дер. Лютчик недалеко от 
Шексны. Дорожники пообещали за-
крыть эту проблему уже в мае 2015 года.                                                                                    
Искренне надеемся, что и на сей раз пол-
номочия и авторитет депутата Государ-
ственной Думы помогут  со строитель-
ством безопасного перехода.

Депутаты городского поселения 
п. Шексна, избранные от Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:
Александр Байшев, Александр  

Бутин, Магда Пескова, Роман Серов, 
председатель МО партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Шекснинском районе  

Владимир Серов, 
09 февраля 2015 года

Депутат Чепа оперативно отреагиро-
вал на просьбу шекснинцев.

Вот и пришла долгожданная вес-
на. Природа оживает после долгого 
зимнего сна, солнце становится те-
плее день ото дня. Но у этого време-
ни года есть и оборотная сторона. 
Весна – пора авитаминоза. Как же 
с ним бороться? Предлагаем не-
сколько проверенных рецептов.  

НАСТОй ВИТАМИННый 
С ШИПОВНИКОМ:

- шиповника плоды – 1 ст.л.
- малины, смородины, брусники ли-

стья – по 1 ст.л.
2 ст.л. смеси залить на ночь в термос 

2 стаканами кипятка, наутро процедить. 
Пить по полстакана 3-4 раза в день. На-
стой оказывает витаминное, общеукре-
пляющее, противовоспалительное и мо-
чегонное действие.

НАСТОй ВИТАМИННый 
С ШИПОВНИКОМ

- шиповника плоды – 1 ст.л.;
- боярышника плоды – 1 ст.л.
Залить смесь плодов 2 стаканами 

кипятка в термос, настоять в течение 10-
12 часов. Процедить, пить по полстакана 
3-4 раза в день. 

НАСТОй ВИТАМИННый 
ИЗ ТРАВ:

- мяты перечной лист – 1 ст.л.;
- душицы трава – 1 ст.л.;
- зверобоя трава - 1 ст.л.;

- малины плоды или листья – 1 ст.л.;
- рябины плоды – 1 ст.л.;
- смородины черной плоды или ли-

стья - 1 ст.л.
Взять 2 ст.л. смеси трав, залить 2 ста-

канами кипятка, настоять 15-20 мин. 
Процедить и пить по 0,5 стакана 3-4 раза 
в день. 

НАСТОй ВИТАМИННый 
ИЗ ЯГОД:

- рябины плоды – 2 ст.л.;
- малины плоды – 2 ст.л.;
- смородины плоды – 2 ст.л.
1 ст.л. смеси плодов залить стаканом 

кипятка, томить на слабом огне 10 мин, 
настоять в закрытой посуде, процедить. 
Пить по полстакана 2 раза в день.

На Украине принято решение: 
теперь на выборах будут бросать в 
урны не бюллетени, а самих кан-
дидатов.

***
Статистика утверждает, что 

человек  в России получает в сред-
нем 30 тысяч рублей в месяц. Вот 
я и думаю: то ли я не человек, то 
ли я не в России?

***
На интернет-брифинге губер-

натора области:  «Мне вот тут 
пришло 4 тысячи электронных 
писем с одним и тем же вопросом: 
когда повысят зарплату? Навер-
ное, это просто спам»… 

***
В нынешнем году цены на вод-

ку уменьшились на 20 процентов, 
а плата за детсад на столько же 
увеличилась. Вопрос: наше пра-
вительство борется с алкоголиз-
мом или с рождаемостью?

***
Диалог мужа и жены: «Доро-

гая, я вечером иду на скачки, до-
мой приду поздно». «Да нет, тут 
звонила твоя кобыла и просила 
передать, что скачки закончены». 


